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議案第27号　いなべ市税条例等の一部を改正する条例の制定について

議案第29号　令和4年度いなべ市一般会計補正予算（第4号）

6月定例会
（6月2日～6月24日）

補正予算や条例の制定などを含む6議案を審議

地方税法等の一部を改正する法律が令和4年3月31日に公布されたことに伴い、条例の一部を改正

令和4年5月12日の火災で焼失した、笠間保育園の保育を早期に再開するために、園舎を解体除去
し、仮設園舎を設置（賃貸借）する

全会一致で可決

全会一致で可決

質疑 仮設園舎は現笠間保育園の場所に建てるということだが、新園舎の建設は別の場所を前提として設置す
るのか。

他の候補地に仮設園舎を建てれば早いのではないか。

◦個人住民税の住宅ローン控除の適用期限の延長など
◦上場株式等の配当所得等に係る所得税と個人住民税の課税方式を一致させる
◦個人住民税における合計所得金額に係る規定の整備
◦固定資産税台帳の閲覧等の際、DV被害者等の住所が含まれている場合の規定の整備

スピード感ということで、現園舎の跡地が最適と現段階で判断した。必然的に新園舎は別の所になる。

園庭に遊具をつくる、受電設備、上下水道の問題等々あり、再三検討して跡地とした。

ℚ

ℚ

A

A

議案第28号　令和4年度いなべ市一般会計補正予算（第3号）

キッチンコンテナを購入し、コロナ禍で、三密を避けるための屋外イベントで飲食が提供できる体
制を整備（災害時には、避難所において避難者のために炊き出しを行う）

災害・危機に強い強
きょうじん
靭な脱炭素社会の実現に

向けて、水素ステーションを整備
平時は太陽光で発電した電力で作った水素を
燃料電池車に供給し、非常時には貯蔵した水
素を使って発電した電力を非常用電源として
活用する

SDGs未来都市推進事業（屋外イベント飲食提供体制整備事業）　　1,500万円

笠間保育園再建事業　　4億4,940万円

水素ステーション整備事業　　2億8,681万円

賛成多数で可決

質疑

質疑

誰が飲食を提供するのか。

令和4年度内に完了できる事業範囲は。

創業・起業支援などのチャレンジショップとなるので、地域事業者が使用する。

水素ステーション1基整備、太陽光発電
設備工事を含む。燃料電池車1台の購入。

ℚ

ℚ

A

A

主に使いたいと思う場所は。
立田公園や農業公園。もっと広めてキャンプ場なども考えている。

ℚ

A
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○は賛成　×は反対　　小川幹則議長は採決に加わらない。（可否同数の場合は議長裁決）

（付託委員会／ 総：総務経済常任委員会　都：都市教育民生常任委員会　予：予算決算常任委員会）
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議案第28号
令和4年度いなべ市一般会計補正予算（第3号） 予 可

決 ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × ○ ○

会　派

VS討 論討 論

　新型コロナ感染症対応地方創生臨時交付金1億4
千万円の使途が問題。水素ステーション事業は、1
億2千万円でステーション1基と燃料電池車1台を
購入するものだが、どのように全庁内で検討され、
始まったのかも疑問が残る。この交付金は、文科省
通知で「物価高騰に伴う学校給食等に関する負担軽
減」への活用が強調され、津島市は市内公立小中学
校や保育所等の給食費を令和4年9月から令和5年
3月まで無償化。市民の願いに沿った活用をすべき。

　環境負荷軽減車両、いわゆるＥＶ・ＦＣＶ自動車
のさらなる普及により、環境に優しいだけでなく、
災害時の電力供給としての期待もされる。脱炭素へ
シフト「チャレンジ・カーボンニュートラルいなべ」
を応援する。また、悲願の十社地区への放課後児童
クラブの設立予算。これで全ての小学校区に放課後
児童クラブが設立されることとなる。さらには、い
まだ市内小中学校で猛威をふるい続けるコロナ感染
症拡大防止対策予算を含むので賛成。

本会議において「賛成」「反対」の意見があったもの。

令和4年度一般会計補正予算（第3号）

反対討論 賛成討論市民の願いや要求に沿わない
補正予算

今の時代に即した、
未来を見据えた補正予算

岡 　 恒 和 清 水 隆 弘

可 決

6月定例会議案　議決結果一覧表
議案番号 議案名 結果

承認第　1　号 専決処分の承認を求めることについて（いなべ市税条例の一部を改正する条例） 承認

承認第　2　号 専決処分の承認を求めることについて（いなべ市国民健康保険税条例の一部を改正する条例） 承認

承認第　3　号 専決処分の承認を求めることについて（令和4年度いなべ市一般会計補正予算（第2号）） 承認

議案第 27 号 いなべ市税条例等の一部を改正する条例の制定について 可決

議案第 28 号 令和4年度いなべ市一般会計補正予算（第3号） 可決

議案第 29 号 令和4年度いなべ市一般会計補正予算（第4号） 可決

議案の審議結果表 賛成と反対が分かれた議案
　～下記以外の5議案は全会一致で可決しました～
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老人福祉センター土・日の活用は
答／人材の管理運用が整い使用可能

いなべ未来

←動画配信
　サイトへ

位
いん

田
でん

　 ま さ 子
こ

　一般質問は市政全般に対して質問を行います。一般質問の内容についての記事は
各議員の責任において掲載しています。なお、要約して掲載しています。

声声一般
質問

届ける市民
の

を 77議員議員!!!!
質問通告項目は以下の
　　　　　　とおりです。

がが登壇登壇

位田まさ子 ………………………………… 04
1．各福祉センター管理運用について
2．福祉の取組について
3．いなべ市の図書館について

渡辺　一弘 ………………………………… 05
1．防災対策と危機管理について
2．東海環状自動車道について
3．三岐鉄道・北勢線について

伊藤　智子 ………………………………… 05
1．いなべ市の食育について
2．いなべ市の農業推進について

岡　　恒和 ………………………………… 06
1．いなべ市の「地方創生事業」を再度問う

衣笠　民子 ………………………………… 06
1．阿下喜温泉
2．下水道
3．個を大切にする社会へ

篠原　史紀 ………………………………… 07
1．市民の暮らしが豊かになるための地域経済の活性

化策を
2．障がい者とその保護者が安心・安堵して暮らせる

ために

西井真理子 ………………………………… 07
1．小規模事業者・中小企業を支援する体制について
2．教育環境の改善と充実を求める

員弁老人福祉センター

ℚ	 員弁老人福祉センターの土､ 日も
平日のような使用を求む。

A 人材の確保ができ、6月から使用で
きる。周知はホームページや員弁老
人福祉センター窓口などで知らせる。

ℚ	 北勢福祉センターの建物調査の結
果と今後の計画は。

A 建物の老朽化が激しく、譲渡先を
見つけるのは困難なため、令和4
年度末で閉鎖し、5年度中に解体
したい。シルバー人材センターの
行き先は決まっていない。

ℚ	 員弁健康センターの今後は。
A 現時点では未定。令和6年5月ま

でに譲渡を含め処分を決める。

いなべ市の福祉の取り組みについて
ℚ	 聴覚障がい者を支援する要約筆記を増やすため受講しや
すい努力が必要では。

A 桑員管内で受講できるよう2市2町で協議を進めたい。
津市まで行く場合は旅費の補助を検討する。

ℚ	 視覚障がい者の支援とは。
A 生活訓練、同行援護など行い、広報誌の音訳は社協を通

じボランティアの支援で希望者に配布。

いなべ市の図書館について
ℚ	 コロナ禍前と現在で図書館利用者数の変化は。
A コロナ禍前に比べ減少した。現在、電子図書館開設の準

備を進めている。
ℚ	 図書館の特色は。
A 北勢は「万葉の里」にちなみ万葉集。大安は駅の複合施

設で鉄道関係。藤原は絵本、紙芝居が中心。員弁は立ち
寄りやすい身近な図書館を目指す。

ℚ	 員弁図書館は、国道沿いで広さもあり今の位置がベスト
である。学習室を設ける考えは。

A　職員体制や運営方法等の課題を解決し、設置できるよ
う検討したい。
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ℚ	 食育の保護者への働きかけは。
A 朝食をとる重要性等を栄養教諭と

連携し、学校だよりや保健室だよ
りで啓発。

ℚ	 給食費無償化の見通しは。
A 市長の考えとして令和4年3月議会

で新たな財源があればと答弁した。
小中学校の年間給食費1億7,000万
円は、下水道料金を34%程度上げ
ることで賄える。保育園6,000万
円分は、阿下喜温泉4,700万円と
梅林公園4,550万円の指定管理料
を民間事業者に移す事で減額でき、
無償化が可能となる。

防災対策と危機管理の実施計画は
答／現在計画はない

学校での食育の取り組みは
答／全体計画を立て教科等で実施
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創風会

←動画配信
　サイトへ

市全体で食育に取組む、
千葉県いすみ市の食育推進計画

いなべ市防災拠点倉庫

※災害時健康危機管理支援チーム

ℚ	 市が主体となって市民の協力を得
て「避難訓練・防災訓練」をする計
画はないか。

A 防災拠点倉庫は、水・食料や資機
材を保管できる倉庫と共に、多く
の支援物資を受け入れる施設であ
り、避難者を受け入れる施設機能
はない。

 また、避難所ではさまざまな感染
症の対策が必要であり、高度な専
門技術が必要となってくる。災害
時においても専門家であるＤ

※
ＨＥ

ＡＴの助言をもらいながら避難所
運営を行うため、訓練等は難しい。

ℚ	 指定避難所は現在23箇所あるが、指定避難所以外にも
マンホールトイレの設置などは考えているか。

A 指定避難所やいなべ総合病院等に災害用マンホールトイ
レを21箇所、82基整備した。また、庁舎建設に併せ、
保健センター棟南側に3基設置している。今後の設置計
画については、現在のところない。

ℚ	 防災拠点倉庫には、どれくらいの備蓄と、どのような設
備があるか。

A 代表的な物として、食糧29,056食、避難所ルームテン
ト170張、設備については大型冷蔵庫や会議室等を整
備している。

ℚ	 備蓄食糧は、どのような想定に基づき購入計画をしてい
るのか。

A 南海トラフ地震の理論上最大の地震が発生した時の避難
者数および土石流災害の避難者の3食3日分を想定して
いる。市民全員が避難所に避難することは考えていない。
そのため、各家庭において7日分の非常食の備蓄を継続
して啓発していきたい。

ℚ	 学校給食にいなべ市産の物は。
A 納入業者からいなべ市の農作物の収穫時期や、出回る時

期などの情報を聞き取り献立をたてている。

いなべ市の農業推進について
ℚ	 農業従事者を増やす取り組みは。
A 就農相談会をＪＡみえきたと共同で実施。また年間を通

じて就農相談を行っている。

ℚ	 生活が出来る農業を目指すには。
A 「農業経営基盤強化の促進に関する基本的な構想」で農

業経営の指標を定め、経営の安定を図っていきたい。

ℚ	 農業関係の企業誘致は。
A 今は行っていないが、国の進める「法人農地取得事業」

の動向を見ながら検討していく。

ℚ	「人・農地プラン」の法定化は、新しいシステムづくり
のチャンスでは。

A 農地の集積から集約になり、大き
な転換期となる。作業の効率化を
目指し、スマート農業を推進する
ことで労働環境の改善と親から子
へ、離農者から意欲ある就農者へ
の継承を促したい。
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日本共産党いなべ市議団

←動画配信
　サイトへ

ℚ	 野遊び推進事業（農業公園キャンプ
場整備事業）は、対象を海外の富裕
層とし、客単価40万円で年間50
人以上を目指すとしている。市の
どのような課題をどのように解決
しようとするものか。

A 人口減少および少子化が進行する
中で、持続可能性を高めるまちづ
くりをするかが最重要な観点にな
る。本事業ではテーマ性の高い特
別な目的に絞った、いなべらしい
旅行体験をつくり、高付加価値化
を求める海外観光客に訴求するも
の。

どんな課題をどう解決するのか
答／持続可能性を高めるまちづくり

ℚ	 指定管理料の負担を問題にしてい
るが、平成16年9月定例会答弁
「温泉事業は商業目的では採算性が
合わないから福祉へ転換」と税金を
投入する前提で進めてきたのでは
ないか。

A 当時、行政負担の軽減を図る有利
な合併特例債を活用するために、
指定管理料を支払い赤字補填を行
う健康増進施設として整備を進め
た。

ℚ　当時5億3,500万円で建てた阿下
喜温泉施設を今回の国と市の税金
4億円を使う大改修のために、20
年減額貸付を受ける温泉道場の関
係者が地域活性化起業人としてす
でに入る。減額貸付をしてもらう
民間が自分たちの好きなように税
金を使い改修をするということか。

阿下喜温泉、ふれあい財団ダメか
答／温泉事業に長けた人に任せるべき
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こ

日本共産党いなべ市議団

←動画配信
　サイトへ

ℚ	 農業公園内の（株）パシュートへの土地貸付に関し、3
月議会で担当部長は、一般社団法人サンパークと契約し、
運営されている。さらに契約の時期については、開設前
に協定を結び貸与しているとも述べた。協定年月日は。

A 当初施設管理委託契約をする予定でいたが、コテージの
整備や諸手続きや費用負担など調整が必要であったため
遅れ、令和4年4月1日の契約となった。

ℚ	 令和4年4月1日に契約したとのことだが、（株）パ
シュートは、農業公園内で令和3年7月から営業を開始
している。契約の無い間の取り扱いはどうなっていたの
か。

A 口頭での約束で運営した形になっている。

ℚ	（株）パシュートは、きちんとした契約なしで、市の財
産を使って利益を得たことになる。何らかの対応が必要
ではないか。

A 違う事業でもさまざまな協力をしてもらっているので、
そうした点で理解してほしい。

A 経営のノウハウを持った民営事業者に任せるのが、今の
国のやり方。

下水道料金値上げはすべきでない
ℚ	 県内他市の公共下水道使用料単価平均と比べて安価では
いけないのか。

A 安いからいけないとか、高いから良いというものではな
い。

生理用品がトイレットペーパーのように
当たり前に備え付けてある社会へ
ℚ	 今年2月から中学校で実施。生徒、教師の反応は。
A 大変喜びを感じる生徒も少なからずいたと聞く。
ℚ	 小学校での実施は。
A 中学校の実施評価等を踏まえ、校長会等で検討していき

たい。
ℚ	 公共施設トイレでの実施は。
A 市役所行政棟内トイレに置い

たカードを、家庭児童相談室
に提示すると、防災備蓄物資
の生理用品を1人に1パック
無料で渡す取り組みをしてい
る。

農業公園内で㈱パシュートが営業するキャンプ施設

中学校に生理用品ボックスを設置
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疲弊する農業の振興策は
答／農地集約し持続的農地管理を推進

ℚ	 米価が下落し水稲農家経営が大変
厳しいため振興強化をすべきでは。

A 集落単位の生産活動も難しく生産
構造の改善を図る。担い手の確保・
育成については、スマート農業に
よる経営効率化や副業として農業
経営を行い担い手の就農を促進。

ℚ	 耕作放棄地対策の強化をすべきで
は。

A 発生防止と農地の再生事業を行う。
地域計画による10年後の利用者を
明確にした目標地図を作成し、総
合的な農地利用計画で管理を行う。
国の各種助成を活用し集落での発
生防止策を推進する。

篠
しの

原
はら

史
ふみ

紀
のり

無所属

←動画配信
　サイトへ

ℚ	「先生と生徒の関係、生徒同士の信
頼関係も築きにくくなっている」と
聞いた。先生と生徒の信頼関係の
構築がされているのか。

A 信頼関係が教育活動の基盤である。
学校だけで信頼関係が構築できて
いない状況に対しては、学校長と
協議しながら指導主事等を派遣し、
改善に向けた対応を行っている。

市内事業者の支援を
ℚ	 今まで、市の事業や公募の印象は
十分に市民を巻き込んでいないと
思う。今後どのように市民の理解
を求め、市民が中心となった事業
としていくのか。

生徒の自主性が重要ではないか
答／自らが声をあげられるよう努める

増加傾向にある耕作放棄地

西
にし

井
い

真
ま

理
り

子
こ

無所属

←動画配信
　サイトへ

市民生活が豊かになる地域経済の活性化を
ℚ	 住民所得は約700万円（全国平均約440万円）と高いが
811億円が市外へ流出。地域経済活性化の一助のため
に市民や企業が使える質の高い多様な特産品の開発をす
べきでは。

A 金融系コンサルタントと調査し商品開発支援を行いたい。
ℚ	 建設業、工業の活性化策は。
A 起業・創業支援、雇用と就労のマッチングを推進し、ま

た地元企業が受注できるよう工事等の発注について、受
注機会の確保に心がける。

ℚ	 商店・飲食店は経営が厳しい。販売促進のためお得な
クーポン券の発行をすべきでは。

A 観光協会主催イベントで市内で使える食事や買物券を発
行。商工会および観光協会主催で食事券や買物券のプレ
ゼント企画を実施。

ℚ	 商工会女性部等との連携強化は。
A さらに意見交換や情報交換を行う。
ℚ	 木質バイオマス発電の誘致等の検討は。
A 前林工業団地（大安町石榑南）を設置候補地として、企

業が検討を進めている。

A 広報誌やＳＮＳで広く周知し、説明会を開催するととも
に、内容や頂いたご意見をホームページなどで公表して
市民の理解を深めていきたい。

ℚ	 今一度、既存の事業者に対しても商品開発など個々の
ニーズに合った支援が必要と思うが。

A 商工会、Ｇ
※

ＣＩなど個々のニーズに応じた支援窓口を設
置しているが、今後は支援内容を広報誌などで広く周知
していく。

ℚ	 今いなべ市に必要なことは、４者（市・商工会・観光協
会・ＧＣＩ）の連携。１カ月に１回程度４者で話し合う
ことから始めてみてはどうか。

A ４者の支援メニュ－を洗い出し、横連携を図っていくた
め会議の準備を進めている。

※一般社団法人グリーンクリエイティブいなべ
　まちづくり拠点「にぎわいの森」で、地域の魅力を伝えるイ

ベント開催や、まち に溢れる魅力的な産品や人を紹介。ま
た、行政・民間・法人・個人 を問わず、多様なプレーヤーと
柔軟に連携し、にぎわいの創出・地域回遊促進・ 生業支援など、
幅広く地域の活性化に取り組むため、2020年4月にいなべ市
が出資して設立された。
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委 員 会 活 動 の 報 告
　各委員会で所管事務調査を開始しました。所管事務調査は、各委員会 が所管する事項の中でテーマを設け、年間を通して調査・研究をします。
令和 4 年度は、下記の内容について市の現地調査、課題の聴き取り、 行政視察などを行っていきます。

◆選定理由◆　・土砂災害、景観、近隣住民とのトラブルを危惧。
　　　　　　　・国の規制では追いつかず、自治体独自で条例を制定している。
　　　　　　　　令和4年4月現在、146自治体など。
◆調査方法◆　・担当部署からのヒアリング・現地調査・行政視察など。
◆調査・視察の経過◆　令和4年4月26日、まずは現地調査から始めました。市内の太陽光発
電所を何カ所か視察。その後、環境部環境政策課にヒアリングを行いました。
令和4年7月4日、先進地の一つである岐阜県恵那市へ行政視察に行き、ガイドライン、条例
等による規制に対する考え方などを伺いました。

◆選定理由◆　・子育て世帯の貧困について、いなべ市では実態調査（把握）をしていない。
　　　　　　　・給食費の無料化はどうなるのか。
　　　　　　　・育休退園など子育て環境に対する課題など。
◆調査方法◆　・担当部署からのヒアリング・現地調査・行政視察など。
◆調査・視察の経過◆　令和4年5月25日、市民部保険年金課、教育委員会より、児童福祉費
の現状、児童生徒への経済的支援、小中学校
の給食費などについてヒアリングを行いまし
た。令和4年6月17日、健康こども部より子
育て世帯への経済的支援についてヒアリング
を行いました。

都市教育民生
常任委員会

岐阜県恵那市の行政視察

執行部とのヒアリング

太陽光発電所を現地調査

◆テ ー マ◆ 太陽光発電に関する事項

◆テ ー マ◆ 子育て世帯に関する事項
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委 員 会 活 動 の 報 告
　各委員会で所管事務調査を開始しました。所管事務調査は、各委員会 が所管する事項の中でテーマを設け、年間を通して調査・研究をします。
令和 4 年度は、下記の内容について市の現地調査、課題の聴き取り、 行政視察などを行っていきます。

◆選定理由◆　・地方創生に関する総事業費が30億円近くなるため、全体像を明らかにするべき。
　　　　　　　・すでに終わっている事業もあるので、検証するべき。
　　　　　　　・観光協会、商工会との連携がどうなっているか。
◆調査方法◆　・担当部署からのヒアリング・現地調査・行政視察など
◆調査・視察の経過◆　令和4年5月24日、農林商工部商工観光課より地域再生計画・野遊び
推進事業・山辺ビジネス開発事業の説明を受け、Nordisk Hygge Circles UGAKEI（宇賀渓キャ
ンプ場）、農業公園を現地調査しました。

◆選定理由◆　・猿パトロールだけで市内全域のパトロールがカバーできているのか。
　　　　　　　・長年取り組んでいる獣害対策の課題を執行部がどのように捉えているか。
　　　　　　　・ジビエに関する取り組みと課題はどうなっているのか。
◆調査方法◆　・担当部署からのヒアリング・現地調査・行政視察など
◆調査・視察の経過◆　令和4年5月24日、農林商工部獣害対策課より獣害対策、ジビエ工房
の取り組み、実績、課題などを聴き取り、獣害対策に取り組んでいる地域の現地調査を行いま
した。

総務経済
常任委員会

農業公園の現地調査

獣害対策の現地調査（東貝野地内）

Nordisk Hygge Circles UGAKEI　（宇賀渓キャンプ場）の現地調査

サル捕獲おりの現地調査（平古地内）

◆テ ー マ◆ 地方創生に関する事項

◆テ ー マ◆ 獣害対策に関する事項
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決算審査における事業評価を開始
　いなべ市議会基本条例に基づき、市が行う事務が適正かつ公平性および効率性をもって行
われているか監視し評価します。今後、9月定例会に向け各分科会で調査し、評価表を作成
していきます。
　令和3年度決算審査において、重点的に評価する施策は以下のとおりです。

〈主な事業名〉
◎体力向上プログラム
◎冒険の森整備事業
◎部活動振興事業　　など

〈基本事業名〉健やかな体の育成

〈主な事業名〉
◎元気みらい都市いなべ推進事業
◎新規事業等事前調査事業
◎SDGs未来都市推進事業
◎ふるさといなべ応援事業
◎ふるさと応援基金管理事務

〈基本事業名〉行政運営の充実

〈主な事業名〉
◎農業振興事業
◎経営体等育成支援事業
◎多面的機能支払交付金事業
◎経営所得安定対策推進事業　　など

〈基本事業名〉集落を基軸にした担い手への支援
〈主な事業名〉
◎道路橋梁維持補修事業
◎社会資本整備総合交付金事業
◎防災・安全交付金事業
◎市単独道路改良事業　　など

〈基本事業名〉生活道路網の整備

〈主な事業名〉
◎青少年健全育成市民活動事業
◎二十歳の記念式典事業
◎放課後子ども教室事業　　など

〈基本事業名〉青少年健全育成の推進

総務経済分科会が評価する事項

都市教育民生分科会が評価する事項

庁舎前のいなべStep+10cm（いなべステップテン）

二十歳の記念式典

（36事務事業のうち5事業）
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・ 政務活動費交付額は、会派所属議員数× 30,000 円× 12 カ月
・年度途中での会派結成および所属議員の異動があり、上記の算出で交付額と符合しない場合があります。

令和3年度 政務活動費報告
（令和3年4月～11月）

（令和3年12月～令和4年3月）

会派名 いなべ未来 創風会 政和会 日本共産党
いなべ市議団 緑の会

交 付 額 1,440,000 960,000 720,000 480,000 240,000
調査研究費 52,800 43,280 26,400 17,600
広 報 費 432,173 496,878 360,057 456,153
広 聴 費 2,475
資料作成費 4,950 9,340
資料購入費 1,300
支 出 額 484,973 545,108 395,797 477,528 0
返 納 額 955,027 414,892 324,203 2,472 240,000

会派名 いなべ未来 新風いなべ 創風会 日本共産党
いなべ市議団

いなべ
サステナブル 政和会

交 付 額 960,000 330,000 300,000 240,000 120,000 90,000

調 査 研 究 費 61,360 12,100 11,000 8,800 3,300

広 報 費 229,900 88,000 183,320 121,466 81,081

資 料 購 入 費 40,770 33,000

支 出 額 332,030 100,100 194,320 130,266 114,081 3,300

返 納 額 627,970 229,900 105,680 109,734 5,919 86,700

（単位：円）

日　　時　令和4年8月20日（土）10：00～11：30
　　　　　（気象警報が発令された場合は翌日に延期します）　　
対　　象　市内在住の小学3年生以上の児童とその保護者 18組（応募者多数の場合は抽選とします）   
場　　所　いなべ市役所 議会棟（行政棟隣接）
内　　容　議会の説明、議場などの見学、議場での質問タイム、記念撮影など
申込方法　（①ご住所②お子様、保護者の氏名、ふりがな③学校名と学年④日中連絡の取

れる連絡先、Eメールアドレス、⑤当日質問したいこと）を記入して、郵送・
FAX・メール・持参または、右のＱＲコードから申し込んでください

申 込 先　〒511ｰ0498　いなべ市北勢町阿下喜31番地　いなべ市議会事務局　議事課
　　　　　TEL 0594ｰ86ｰ7848　FAX 0594ｰ86ｰ7872　メール gikai@city.inabe.mie.jp

次代を担う子どもたちとその保護者の皆様に、
市議会のことを知っていただく機会にするため

目　　的

申込締め切り　令和4年8月10日（水）必着

夏 休み親 子 議 会 体 験ツアー夏 休み親 子 議 会 体 験ツアー
参加者募集します参加者募集します！！

※1

※1　種村正已

※2　篠原史紀　　※3　西井真理子

※3※2
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〒511ｰ0498 三重県いなべ市北勢町阿下喜31番地
TEL 0594ｰ86ｰ7848　FAX 0594ｰ86ｰ7872
https://www.city.inabe.mie.jp/gikai/

いなべ市議会 議会事務局

http://inabe.gijiroku.com/g07_broadcasting.asp
中継配信 URL

http://inabe.gijiroku.com/g07_Video_Search.asp
録画配信 URL

イ ン タ ネ ト 配ー ッ 信

いなべFM（86.1MHz）で議会の録音放送を聴くことが 
できます。
詳しくはいなべ市ホームページにてご確認ください。

録 音 放 送

市議会では本会議、委員会の開催日に傍聴席を開放して
います。お気軽にお越しください。

（新型コロナウイルスの感染状況をみて変更になる場合も
あります）
受付場所：いなべ市役所議会棟2階

議 会 の 傍 聴

令和4年8月1日発行  発行／いなべ市議会  編集／議会広報編集委員会

編 集 後 記
　今号も、文字表現はもとより、写真の配置や色
づかいなどしっかり検討を重ね完成させました。
クイズの応募と皆さまの評価をお願いします。

　全国市議会議長会、東海市議会議長会より市議
会議員として、市政の発展に尽くされた功績を称
えられ、種村正已議員（20年）と清水隆弘議員
（10年）が表彰を受けました。

応 募 方 法問1 都市教育民生常任委員会が行政視察に
行ったのは岐阜県○○市。○○を埋めて
ください。

問2 総務経済常任委員会が現地視察に行っ
た捕獲おりは、何を捕獲するおりで
しょう。
下から選んでください。
①サル　②シカ　③イノシシ

問3 いなべ市議会が実施する夏休み○○議
会体験ツアー。○○にあてはまる言葉
を下から選んでください。
①夫婦　②親子　③友人

　官製はがきに「答え」・「住所」・「氏名」・「年齢」を
記入してお送りください。正解者の中から抽選で
15人の方に「図書カード」をプレゼントします。
☆あて先　〒511-0498　
　　　　　いなべ市北勢町阿下喜31番地　
　　　　　いなべ市議会　議会事務局
☆締切日　令和4年8月29日（月）《当日消印有効》
※応募いただく「はがき」のスペース（空白）に「議

会だより」や「議会」に対するご意見やご感想を
お聞かせください。次号で紹介させていただき
ます。

※「はがき」にご記入いただいた個人情報は、目的
以外に一切使用いたしません。

※クイズの答えは次号で掲載いたします。また、
当選者の発表は図書カードの発送をもってかえ
させていただきます。答えはすべて「紙面の中」にあります。

ク イ ズク イ ズ？ ？？ ぜひ	ご応募
			ください

9月定例議会について9月定例議会について（予定）（予定）
◆開会日 ........................................8月31日（水）
　一般質問 .....................................9月  7日（水）
　　　　　　　　　　　　　　   9月  8日（木）
　総括質疑 .....................................9月14日（水）
　予算決算常任委員会 ..................9月14日（水）
　総務経済常任委員会・分科会 ....9月15日（木）
　都市教育民生常任委員会・分科会 ....9月16日（金）
　予算決算常任委員会 ..................9月26日（月）
◆閉会日 ........................................9月28日（水）

議員表彰
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